

Quelle: Rheinzeitung

Datum: 13.02.2024

Seite: 23

Preis für Erdenwerk

Presto Humus erhält Eifel-Award für Nachhaltigkeit

■ **Kobern-Gondorf.** Die Eifel ist als Wirtschaftsregion abhängig von Umwelt-, Klima- und Ressourcenschutz. Denn die hohe Lebensqualität ist ein wichtiger Standortfaktor. Darüber hinaus basieren viele Betriebe auf intakter Natur. Als eines von insgesamt 36 Unternehmen ist die Firma Erdenwerk Presto Humus mit dem Eifel Award 2023 für herausragendes Engagement im Bereich Nachhaltigkeit ausgezeichnet worden.

Für Alexandra Menge, die als Unternehmenssprecherin den Preis für Presto Humus entgegennahm, gehört das Thema des Eifel Award sogar zu den Grundvoraussetzungen des Geschäftsmodells: „In Zeiten knapper Ressourcen schaffen wir echte Nachhaltigkeit und Wertschöpfung.“ Der Bewerbungsbogen für den Eifel Award fragte so-

wohl harte als auch weiche Faktoren ab: Welche baulichen oder energetischen Maßnahmen werden im Betrieb umgesetzt? Welche Innovationen tragen dazu bei, Produktion und Verbrauch ressourcenschonend zu gestalten? Wie werden die Beschäftigten zu nachhaltigem Handeln motiviert? Wie wird die soziale Verpflichtung von Nachhaltigkeit verwirklicht? „Auf all diese Fragen konnten wir überzeugende Antworten finden“, so Firmeninhaber Alexander Storr.

Presto Humus produziert als familiengeführtes Unternehmen seit 45 Jahren Pflanzsubstrate und gehört laut Pressemitteilung damit zu Deutschlands größten Werken in der Branche. Das Unternehmen beschäftigt am Firmensitz in Kobern-Gondorf rund 103 Mitarbeiter. *red*